



Le "QUESTION/REPONSE" de Guy HERRERO

Cher Ami (e), Bonjour, Présentes toi, et quel est ton cursus sportif ?

Guy HERRERO, 60 ans au compteur... et pas de lien avec un célèbre rugbyman. J'ai pratiqué le Handball, l'enduro moto et un sport de combat intensément, un peu de rugby loisir dans les Pyrénées, jusqu'à ce que des blessures signent l'arrêt définitif.

Quelle catégorie diriges-tu au niveau de notre club ?

Je ne m'occupe d'aucune catégorie en qualité d'entraîneur. Je suis actuellement en « formation » auprès de Céline qui gère administrativement le groupe sénior.

Qu'est-ce qui t'a amené à être dirigeant(e) au RCAGR ?

Une rencontre avec un couple très engagé dans le club (Françoise et Roland pour ne pas les citer) a ranimé la flamme du bénévolat associatif que j'avais bien connu dans le passé en qualité de dirigeant.

Que représente le rugby pour toi ?

Sans être très original, je retrouve dans le rugby des valeurs que j'ai côtoyé dans le handball... le dépassement de soi, le combat, la rage de gagner et surtout un collectif au-dessus de tout.

**Quel est ton club préféré autre que le RCAGR, regardes-tu les matchs de l'équipe de France ?**

J'aime bien le Stade Toulousain, et je suis régulièrement tous les matchs de l'équipe de France, qui est en plein renouveau et porte beaucoup d'espoir pour la future coupe du monde.

Si tu as joué ou avais joué au rugby, quel aurait été ton poste de prédilection et pourquoi ?

Je n'ai pas pratiqué en club, mais en loisir j'aimais bien le poste d'ouvreur, qui me correspondait le mieux.

Quel est ton meilleur souvenir sportif ?

Dans chaque discipline que j'ai pratiquée j'ai connu de grandes joies. Mais celui que je garde en mémoire est le premier titre de champion du monde de l'équipe de France de handball en 1995 en Finlande contre la Croatie ... J'étais très proche d'eux à l'époque.